

常葉学園だより

本部院・大學生・常葉大・常浜大・富士常葉大・常葉高等學校・常葉學園橘高等学校・常葉學園菊川高等学校・常葉大學教育學部附屬橘小學校・常葉大學短期大學部附屬こは幼稚園・常葉大學短期大學部附屬たちはな幼稚園・常葉學園静岡リハビリテーション專門學校・常葉リハビリテーション病院

第212号



今、常葉学園に求められる ガバナンスについて

常務理事・学園事務局長
木宮岳志

さらに、私立大学に対する期待では、大学設置基準の大綱化による学部学科等の安易な設置が一部行われ、経営基盤の極めて脆弱な学校法人が不祥事を起こすに至った。私学の自主性を尊重するあまり、その公共性を搖るがしかねず、健全な私学の発展を阻害するおそれを否定できない。平成二六年三月二六日に成立了「大学のガバナンス改革の推進について」(平成二六年二月一二日)に集約された。

されど、この多様で広範なステークホルダーの期待に応え、重い社会的責任を果たさなければならなくなつた。そのためには、常務理事会による迅速な法人運営、理事会における外部理事による充実、監査法人・外部監事・内部監査による三様監査の充実を推進するとともに、学長のリーダーシップが發揮されるよう、地理的に離れている三キャンパスを一體的に運営するため、大学本部機能を強化する必要があると思われる。特定の者だけが意思決定し実践するだけでは、最早、常葉学園は社会的評価を得られない、常葉学園に関する情報を公開し、説明責任と透明性を確保し、大勢の外部の人々にチエックしてもらうことによって社会的通用性を高めていくことが強く求められてい。

そもそも、ガバナンスは、マネジメントを行うための仕組みと考えられる。組織は、限られたリソースを上手に使つて経営しなければならず、そのためにはマネジメントが必要となる。しかし、いくらマネジメントをしてもそれをコントロールすることは困難であろう。そこでガバナンスが求められる。最近、大学ガバナンス改革が強く叫ばれている。その背景には、社会の急激なグローバル化の中で、大学に対する社会からの期待が高まっている半面、大学の教育改革、質保証に対する危機意識があると思われる。その流れが、中教審大学分科会の「大学のガバナンス改革の推進について」(平成二六年二月一二日)に集約された。

さらに、私立大学に対する期待では、大学設置基準の大綱化による学部学科等の安易な設置が一部行われ、経営基盤の極めて脆弱な学校法人が不祥事を起こすに至った。私学の自主性を尊重するあまり、その公共性を搖るがしかねず、健全な私学の発展を阻害するおそれを否定できない。平成二六年三月二六日に成立了「大学のガバナンス改革の推進について」(平成二六年二月一二日)に集約された。

されど、この多様で広範なステークホルダーの期待に応え、重い社会的責任を果たさなければならなくなつた。そのためには、常務理事会による迅速な法人運営、理事会における外部理事による充実、監査法人・外部監事・内部監査による三様監査の充実を推進するとともに、学長のリーダーシップが発揮されるよう、地理的に離れている三キャンパスを一體的に運営するため、大学本部機能を強化する必要があると思われる。特定の者だけが意思決定し実践するだけでは、最早、常葉学園は社会的評価を得られない、常葉学園に関する情報を公開し、説明責任と透明性を確保し、大勢の外部の人々にチエックしてもらうことによって社会的通用性を高めていくことが強く求められてい。

平成25年度

卒業式・卒園式

3月15日、理学療法学科33名が本校を卒業しました。理学療法士を目指し、本校に入學した4年前と比較すると、卒業証書を受けとった姿はたくましく、成長を感じられました。日々の学校生活、部活動、長期実習、学園祭などの様々な活動を通じて、学生たちが活躍していくことを期待しています。

静岡
リハ専

3月14日、浜松キャンパスで卒業式が開かれました。西頭学長からの激励の言葉に対し、卒業生を代表してビジネスデザイン学部の杉本健人さんが「一度や二度のつまづきで決して諦めることなく、己を信じてまっすぐに突き進みます」と答辞を述べました。

常葉大
静岡キャンパス橋
中・高

こんなに大きくなりました。

ここは
幼ず～～～っと
お友達だよ!!

3月19日には橋中の卒業式が行われました。今年度の橋中学校の卒業生は89名で、全員が橋高校へ進学します。義務教育からの卒業という節目を意識した式となり、心身共に大きく成長しました。卒業式は、卒業した後も、本校と一緒に学習してきた仲間を大切に、理学療法士と会してだけでなく、社会の一員として皆さんが活躍していくことを期待しています。

たちばな
幼

卒園おめでとう！小学校に行っても頑張ってね。

常葉大
短大部

修了証書授与

3月4日、静岡市民文化会館中ホールにて、高校の卒業式は3月19日にもくせい会館で行われました。卒業生は、3年間の課程を修了した卒業生修了式であり、別れを惜しむ気持ちは胸に抱きながら、卒業証書を喜びかりと受け取りました。卒業を迎える一人一人が新たな場所で、常葉中学の信念を胸に成る長なです。



【中学卒業式】答辞の様子



【高校卒業式】呼名の様子

常葉
中・高菊川
中・高

高校卒業式

中学卒業式

平成26年度

入学式・入園式

橋中・高



4月7日には橋中高合同で入学式が行われました。清新な制服に身を包み、希望でいっぱいの中学生64名高校生408名が入学しました。

常葉大

宣誓をする中田圭輔さん



4月6日、グランシップ大ホールにて10学部19学科4研究科及び別科の入学生計1,810名が一同に集まり、入学式が挙行されました。新入生を前に学長は「地域社会と大学を結びつける手は学生であり、小さな工夫を毎日積み重ねて成長して欲しい」と激励しました。これに対し新入生を代表して中田圭輔さん(保健医療学部)が学生の本分と役割を自覚し、これから社会に対応できる力を身に付けたい。自己の目標達成のため、精一杯努力します」と誓いました。

手遊びって楽しいね!!

ドキドキワクワクの幼稚園!!



ここは幼

年少さんのこと待ってたよ!!

4月10日には第49回入園式が行われ、81人の年少さんが「ここはつこの仲間入り」をしました。緊張している子、涙する子…と様々でしたが、担任の先生からピカピカの名札をつけてもらうと笑顔になりました。式ではうさぎのバルちゃんが登場したり、年長さんが歌のプレゼントをしてくれたり、明日からの園生活への期待が膨らんだ様子です。いくつぱい遊ぼうね!!



たちばな幼

ようこそたちばな幼稚園へ!
いっぱい遊ぼうね♪

橋小

在校生の温かい歓迎の歌やことばに迎えられ、49名の新入生を迎えるました。

橋小



3月5日に「6年生を送る会」が行われました。卒業を控えた6年生に、1年生から5年生までの各学年や先生から歌や合唱曲などをプレゼントしました。また、各仲よし班では次期リーダーである5年生が中心となつて、一緒にお弁当を食べたり、レクリエーションをしたり、お互いに言葉を交換し合つて楽しい時間を過ごしました。

印象的だったシーンは、子どもたちの涙でした。6年生だけではなく、相棒の1年生、そして他の在校生の目にも多くの涙が溢れていきました。「もっと一緒にいたい」「これまでありがとうございました」という様々な気持ちがこのシーンを生みました。それだけお互いに思いやつて生きていたという証です。

「三好よし」をモットーに深められた橋っ子の絆。

その絆を具体的に目にすることができました。それがこの6年生を送る会になりました。

「橋つ子の絆」～6年生を送る会～



送る会の様子

卒業・修了演奏会

修了演奏会

常葉大短大部



ピアノ協奏曲 ……秋山穂乃実(専攻科2年)
オーケストラパート ……アレクサンダー・セメツキー教授

2月26・27日と卒業・修了演奏会が開催されました。出演者は、卒業・修了試験で選抜された学生、学生最後の演奏に緊張の面持ちで演奏を披露。そして、舞台裏では、後輩たちがアナウンスや受付など裏方役として演奏会をバックアップ、先輩たちの晴れ姿を間近にし来年は自分たちもこのステージで演奏したい気持ちが高まりました。



産官学連携共同希望 テーマ説明会開催

発表の様子

2月27日(木)、富士キヤンパスにて教員の研究テーマを披露する産官学連携共同希望テーマ説明会を開催しました。県内外から訪れた企業や学校関係者に詳細を示し、実用化に向け産官学の連携の意義を強調しました。今年は、経営・社会環境・保育学部の教員9名が研究概要を紹介し、汚泥発生を抑えた高効率の排水処理装置の開発などのほか、これまで実施した防災の出前講座の事例を取り上げました。また、「ブランド選択モニタリングへの適用」や「汚泥発生量削減に付加した次世代型効率排水処理装置の開発」、「社会貢献できる人材を育てるサービス・ランニングについての研究」などのテーマ説明が行なわれました。



「ふじとこ未来塾」学生発表会開催

皆様お疲れさまでした



連絡会・研修会の様子

災害時相互応援協定都市事務連絡会研修会が2月4日(火)に富士市役所で開かれ、協定を結ぶ富士市、茨城県ひたちなか市、鹿児島県川市、神奈川県茅ヶ崎市の防災担当職員が集まり、定期事務連絡と研修を行いました。研修の中では、社会環境学部の池田浜敬教授とゼミ生が「避難シミュレーション」を用いた津波避難計画の評価・検証をテーマに研究成果を発表し、津波避難ビルを用いた効率良い避難態勢の確立を提案しました。

ゼミ生の白井くるみさん(社会環境学部2年生)は富士市、田子、浜田町と川成島、鮫島、前田の一部を含む範囲を対象とし、津波避難ビルに入るか浸水区域から出ることで避難を完了するシミュレーション結果を発表しました。

災害時協定都市連絡会・研修会開催

1月22日(水)、地域課題の解決に取り組む「ふじとこ未来塾」の学生発表会が富士キヤンパスで開催されました。グループの発表が最も優秀賞に輝きました。グループのメンバー4名は富士地域の振興と大学のPRの両方を目的に設定して8品目を開発しました。この他、女性や子どもが地域で楽しめるスポーツ教室開催の取組や、静岡県と福島県の特産物を取り入れたコラボ弁当の開発などの発表があり、地元の行政や経済関係者が審査しました。

「郡田八景・三方原八景のガイドマップ」を制作 /ビジネスデザイン学部

1月22日(水)、地域課題の解決に取り組む「ふじとこ未来塾」の学生発表会が富士キヤンパスで開催されました。この他、女性や子どもが地域で楽しめるスポーツ教室開催の取組や、静岡県と福島県の特産物を取り入れたコラボ弁当の開発などの発表があり、地元の行政や経済関係者が審査しました。

橋中

橋中

静岡マラソン応援に 太鼓部登場！

中学太鼓部は、3月2日に行われた静岡マラソンに街頭応援として参加しました!

今年から「静岡マラソン」と名前を変えフルマラソンとなり、全国から注目を浴びた大会。冷たい雨が吹き付ける寒空の下、1万人を超えるランナーが参加しました。本校太鼓部は、静岡市駿河区の海岸近くのコース沿道で、勇ましい演奏を鳴り響かせ、選手たちの背中を後押し! 好評のうちにその演奏を終えました。



声援を送る
在校太鼓部の生徒

2月24日、第49回理学療法士国家試験が行われ、4年生32名が受験しました。



静岡リハ専



国家試験

常葉大 静岡キャンパス

リキュラム改善プロジェクトの一環として、去る2月5日に「シラバス作成研修会(FD・SD研修会)」を開催しました。昨年12月に行われたカリキュラム改善講習会に引き続き、大阪大学の佐藤浩章先生をお招きし、学生の学習をより促進させるシラバスの設計方法を学びました。研修は、シラバス作成のみにとどまらず、学習評価等についても触れ、シラバスや学習評価の意義について改めて考える機会となりました。

常葉 中・高 へ1年生 GSキャンプ

2月8日から10日まで島田山の家でGSキヤンプが行われました。このキヤンプはGSコース1年生が、本校に入学してから学んだ英語の力がどれだけ身についたかを実践するためのものでした。4~5人のグループに外国人講師がついて英語を使って過ごします。生徒たちは日本のモノを紹介したり、講師の先生方の出身国を聞いたりするなど、様々な活動を経験しました。今後の学習の刺激となる2泊3日となりました。

2月8日から10日まで島田山の家でGSキヤンプが行われました。このキヤンプはGSコース1年生が、本校に入学してから学んだ英語の力がどれだけ身についたかを実践するためのものでした。4~5人のグループに外国人講師がついて英語を使って過ごします。生徒たちは日本のモノを紹介したり、講師の先生方の出身国を聞いたりするなど、様々な活動を経験しました。今後の学習の刺激となる2泊3日となりました。

2年生は、やまと豊岡工場の管楽器の製造工程、そして、うなぎパルマーニ講習。結婚式場やスイートルームを見学した後、ホテルで働く人々の声も聞くことができました。中3年生はオーディオ・アクトシティ浜松の館内見学とテークトーク。マーチ講習。結婚式場やスイートルームを見学した後、ホテルで働く人々の声も聞くことができました。中3年生はオーディオ・アクトシティ浜松の館内見学とテークトーク。マーチ講習。結婚式場やスイートルームを見学した後、ホテルで働く人々の声も聞くことができました。

3月7日、中学生の校外学習が行われました。菊川市の千樋の棚田で地元のNPO法人「せんがまち棚田俱楽部」の指導のもと、田起こしを行いました。最初は力エネルギーをオタマジャクシに戸惑っていた生徒たちも、次第にコツを覚え汗を流していました。5月下旬には棚田植えにも挑戦する予定です。

田起こし

がんばります

3月7日、中学生の校外学習が行われました。菊川市の千樋の棚田で地元のNPO法人「せんがまち棚田俱楽部」の指導のもと、田起こしを行いました。最初は力エネルギーをオタマジャクシに戸惑っていた生徒たちも、次第にコツを覚え汗を流していました。5月下旬には棚田植えにも挑戦する予定です。

田起こし
がんばります

3月7日、中学生の校外学習が行われました。菊川市の千樋の棚田で地元のNPO法人「せんがまち棚田俱楽部」の指導のもと、田起こしを行いました。最初は力エネルギーをオタマジャクシに戸惑っていた生徒たちも、次第にコツを覚え汗を流していました。5月下旬には棚田植えにも挑戦する予定です。

田起こし
がんばります

田起こし
がんばります

常葉大 静岡キャンパス

メディア・ユーバーサルデザイン
コンペティションで最高賞受賞!

常葉大 浜松キャンパス

「一社一村しずおか運動」で認定を受けました!



篠原今日子さんが、第7回スマート・ユーバーサルデザインコンペティション学生の部で、最高賞の経済産業大臣賞と優秀賞の「心のコミュニケーションアクリセサリー」とストラップは、目や耳に障害がある人やベースメーカーを着けている人が、口に出さなくても周りに状況を伝えられ、目や耳、心を描いたデザインになっています。篠原さんは、「見た目に分からぬ疾患がある人もいる。何度も説明することでも、つらい思いをしている人の気持ちが少しでも楽になれば」と創作意図を語ってくれました。

また、この他に4カ国語と点字で、感情やあいさつ、病院などで使う表現を手のひらサイズの手帳にまとめた「つながるブック」も優秀賞に輝きました。



受賞作品

賞状を手にする篠原さん

小・中の部は橋小A 高校の部は菊川高B ――理事長杯争奪百人一首大会――

常葉大 浜松キャンパス

浜松シティマラソンで
参加ランナーをサポート
● 心身マネジメント学科

2月23日に開催された
第10回浜松シティマラソンで、健

康プロデュース学部心身マネジメント学科のアスレティックトレーナー

サークル「キヤツツ」がベースを設

け、ストレッチによる選手のが予

防やアフターケアに努めました。

テント内に約10台のベッドを設置

し、走る前や元走後に訪れた選手に

て、「気になるところはありますか?」など声を掛けながら、メンバーや

が入念なストレッチを施しました。

代表の渡邊健太さん(心身マネジメ

ント学科3年)は、「今年で3回目だ

った。優勝以外の結果は次のとおりでした。

優勝・常葉高A(木村・

山中組三位・菊川高A西・牧田組

小・中の部準優勝・

菊川中B(田中・服部組三位・橘小B(小池・池上組)

橋中 トイレ清掃を通して心を磨こう

出場した4名の生徒

第30回静岡県インターハイ英語対話弁論コンテストが2013年11月16日に開催されました。A組(3分間スキット)に参加した落合紋花

さんと畑あゆみさんは「いじめ」について発表をしました。

B組(5分間スキット)には石原有紗さんと平原太郎さんが

元気な歌声から始まった「どこはフェ

ステイバル」を行いました。3月8日に行いました。

学園長先生夫人が学園長先生そつくりの人物と一緒に来所ください見守つ

てください」と述べて優勝しました。

3月11日(火)、「静岡掃除に学ぶ会」

の皆さんのご指導のもと、中学校舎のトイレの徹底清掃を行いました。今回は1年生の代表委員や美化委員の一部の生徒が協力してくれました。

素手で便器を徹底的に磨くところからはじめました。

この名前を呼んで「うんどこじょ! ど

こいしょ!」「まだまだかふはぬめで大きい声で言って、みんなでかふをぬいて大喜び! 3才児は創作劇の「どんぐりをさかそう」1人ひとりが1人ずつせりふを言つて、うたつたり、踊つたり、ジャンプしたり・・・大活躍! 先生方の「ももたるつ」も子ども達

達

ひとりひとりが主役!

の利用者が年々増えてくる。選手

で苦労してクラスを作り上げた歌を、自信を持って披露することができます。英語歌詞で歌ったり、踊りや手拍子を入れたりと様々な個性が表れたコンクールは生徒にとって印象深いものとなつたと思います。閉会式では全校生徒が「花は咲く」を歌い上げ、東北の一日も早い復興を祈りました。

3月10日、中学校の各クラスから代表を出して英語スピーチコンテストを実施しました。1年生は英語劇、2年生は自分の宝物について、3年生は星の王子様、子ども兵士、アンジェリーナ・ジョリーの勇気について等、代表者は様々なテーマでスピーチしてされました。メッシュ

セージがよく伝わつてくる素晴らしいスピーチばかりでした。

常葉中 スピーチコンテスト

3月10日、静岡市民文化会館中ホールで合唱コンクールが行われました。各

クラス放課後教室に残つて練習

が使えるのみで、本番のみで

であつたた

め、生徒たちの顔には不安や緊張が表れています。しかし、これまで苦労してクラスを作り上げてきました。

歌詞で歌ったり、踊りや手拍子を入れたりと様々な個性が表れたコンクールは生徒

にとって印象深いものとなつた

と思います。閉会式では全校

生徒が「花は咲く」を歌い上げ、東北の一日も早い復興を祈りました。

グランプリH26『瑠璃色の地球』

常葉高 合唱コンクール

2月25日、静岡市民文化会館中ホールで合唱コンクールが行われました。

各クラス放課後教室に残つて練習

が使えるのみで、本番のみで

であつたた

め、生徒たちの顔には不安や緊張が表れています。しかし、これまで苦労してクラスを作り上げてきました。

歌詞で歌ったり、踊りや手拍子を入れたりと様々な個性が表れたコンクールは生徒

にとって印象深いものとなつた

と思います。閉会式では全校

生徒が「花は咲く」を歌い上げ、東北の一日も早い復興を祈りました。

グランプリH26『瑠璃色の地球』

△フェスティバルの様子

▲保育サービスセンター

常葉大 短大部

第21回モスクワ国立音楽院&常葉大学短期大学部教授によるセミナー

モスクワ国立音楽院よりセルゲイ・クズネツォフ先生、音楽院学生のセルゲイ・コンスタンティノフさんを招聘し、レッスンや演奏会では、招聘者、本学教員による演奏も含め、お互いの演奏を披露し、充実した時間を過ごすことができました。

学内合同 企業説明会開催



富士会場の様子



浜松会場の様子



静岡会場の様子

常葉大 浜松キャンパス

「ふじのくに地域教育フェアin西部」 に参加しました

● 健康栄養学科



交流会での記念写真

橋中・高

12月下旬、本校英数科は、シンガポールとマレーシアへの語学研修旅行に。一貫コースは香港、マカオに。総合進学・芸術コースは沖縄に修学旅行へ行つてきました。慣れないフライイトの後、市内観光をしたり、班別研修で現地の人たちとの交流をしました。英数科生はホーリーステイも行い、ホストファミリーとの交流を楽しみました。異なる文化を持つ地でさまざまな貴重な体験をし、高校生活の中でもっと多くの思い出となる素晴らしい旅行となりました。

この旅行は、3月4日～7日の4日間広島、京都へ修学旅行を行つていました。広島では原爆資料館で戦争の悲しさを学び、大阪、京都では古くからの日本文化に触れ、新たな発見が多くありました。



マカオの絶景



中学 清水寺の前にて

水牛車での竹富島観光

**新潟県長岡市で
雪かきボランティア**

2月10日(月)～11日(火)の1泊2日で、豪雪の集落である新潟県長岡市川口木沢で、社会環境学部生6名と池田浩教授が雪かきボランティアを行いました。木沢集落は新潟県中越地震から復興支援活動で7年間毎年訪れていた繋がりのある地区です。雪かきの合間にかまくら作りを行なったり、集落の方々との懇親会を行なうなど地域との交流を深めました。



産学連携オープンセミナーin中部
で最優秀賞を受賞!

中部地区の学生による観光振興に関する研究発表「産学連携オープンセミナーin中部」が2月24日(月)に名古屋市のウインクあいちで開催され、経営学部の大久保ゼミ(新井美月さん(3年生)・寺元麻里さん(3年生)・大石純さん(2年生))が「顔晴(がんぱ)ろう!福島→静岡からの応援プロジェクト」をテーマにプレゼンし、最優秀賞を受賞しました。



最優秀賞受賞しました!

**今日は
ぼく・わたしが
先生だよ!!**

毎日の帰りのひととき、子ども達が大好きな手遊びや絵本の読み聞かせがお楽しみとしてあります。そんなある日、身支度を終えた子が「みんな、あつまってください！」と言うと可愛い手遊びが始まりました。クラスの仲間は何が起きたのか！？と一気に駆け寄りました。お友達先生を中心に15人の仲間が温かい雰囲気となつたひととき。それからといふもの、毎日交代で「先生ごっこ」を楽しんでいます。



たちばな 幼

おいしい ケーキ 作つたよ!

今までのお礼の気持ちを込め、年長さんにケーキを作りました！いっぱい遊んでくれた年長さんに「ありがとう！」の気持ちを伝えると、とても喜んでもらえました。

今度は皆が年長さん！優しい年長さんになってね。



どこはインフォメーション

常葉 大	▶学園内3高校保護者生徒キャンパス見学会	5/24(土)・25(日)10:00~14:30	静岡キャンパス・短期大学部(24日)	詳細決定次第、ホームページ等で告知いたします。
	▶常葉大学・短期大学部入試説明会	5/26(月)~28(水) 第Ⅰ部(高校教員対象)14:30~17:00 第Ⅱ部(生徒・保護者対象)15:30~17:30	リバーサイドホテル沼津(26日) オークラアクティビティホテル浜松(27日) ホテルアソシア静岡(28日)	
	▶入試・学校説明会 (富士C:経営・社会環境・保育)	6/7(土)	富士キャンパス	
	▶オープンキャンパス	6/22(日)10:00~15:00	浜松キャンパス・富士キャンパス	
	▶入試・学校説明会(静岡C:外国語・造形)	6/22(日)14:00~16:00	静岡キャンパス	
	▶こどもむら	6/22(日)10:00~11:30	浜松キャンパス	
常葉 短大	▶音楽科1日体験入学	5/10(土)13:00~	常葉大学短期大学部	音楽科の体験授業等(申込不要)
	▶高校教員対象入試説明会	6/25(水)・6/27(金)12:00~17:00	常葉大学短期大学部	要申込
	▶第2回オープンキャンパス	6/28(土)13:00~17:00	常葉大学短期大学部	申込不要
	▶オープンキャンパス(同時開催)音楽科実技レッスン	6/28(土)14:30~	常葉大学短期大学部	要予約
橋小	▶第1回学校説明会	5/20 12:30~受付 13:00~開始	附属橋小学校	公開授業・説明会(子ども対象 「お楽しみ教室」同時開催)

平成26年度学生・生徒・児童・園児・教職員数

平成26年4月1日現在

※4月1日現在の暫定値であり、確定値ではありません。

学校	内訳						学生・生徒・児童・園児			教職員		
	1年	2年	3年	4年	5年	6年	合計	教職員	事務職員	非常勤教員	非常勤職員	合計
常葉学園本部								41		34	75	
国際言語文化研究科	2	2					4	9			9	
初等教育制度実践研究科	13	11					24					
健康科学研究科	12	11					23			5	5	
環境防災研究科	2	0					0					
初等教育課程	127	205	139	125			596					
教育学部	生涯学習学科	90	117	98	65		370	56	28	57	8	149
心理学科	61	86	88	67			302					
英会話学科	110	99	97	116			422	23	11	40	1	75
学部	グローバル学科	78	55	55	66		254					
造形学部	I 造形学科	109	90	77	92		368	11	6	27	3	47
法医学部	171	203					374	16	6	10	3	35
看護学科	88	74					162					
学部	静岡理学療法学科	76	69				147	40	5	41		86
経営学部	経営学科(浜松)	137	140				277	15	4	16	2	37
経営学部	経営学科(富士)	137	103				240	15	6	13	2	36
小計	274	243					517	30	10	29	4	73
健康科学部	健康心理学科	82	102				184					
健康心理学科	55	53					108					
デコース	心身マネジメント学科	116	112				228	51	11	40	3	105
学部	健撲鍼灸学科	20	22				42					
健康柔道整復学科	30	31					61					
保健医療	理学療法学科	50	28				88					
学部	作業療法学科	37	41				78	13	3	27	1	44
社会環境学部	社会環境学科	115	78				193	15	5	15	2	37
保健学部	保健学科	82	101				183	7	3	20	1	31
留学生別科		9					9					
合計	1811	1843	554	531			4739	271	88	311	26	696
経営学部	経営学研究科	1	6				7					
大学院	健康科学研究科	7					7					8
ビジネス	経営情報学科	54	98				152					
デコース	サービス経営学科	75	91				166	11	3	13	3	30
健康科学部	健康心理学科	69	64				133					
健康プロ	心身マネジメント学科	50	49				99					
デコース	健撲鍼灸学科	77	91				168	26	8	45	6	85
学部	健康柔道整復学科	21	10				31					
健康柔道整復学科	29	36					65					
保健医療	理学療法学科	44	49				93					
学部	作業療法学科	34	33				67	7	2	23	1	33
合計	1	13	453	521			988	44	13	89	10	156
富士学園	大学院	環境防災研究科					-					
総合経営学部	社会環境学科	107	138				245	7	4	24	3	38
大学院	保健学部	71	69				140	6	3	14	8	31
中学校	保健学科	87	81				168	5	3	13	2	23
合計	265	288					553	18	10	51	13	92
常葉大学短期大学部	日本語日本文学科	55	53				108	7	1	22	2	32
本科	英語文学科	32	44				76	7	2	14	2	25
専攻科	保育学科	209	215				424	20	9	61	1	91
音楽科	31	39					70	8	1	66	3	78
小計	327	351					678	42	13	163	8	226
国語国文専攻	5	15					20					
専攻科	保育専攻	16	13				29					
音楽専攻	18	16					34					
小計	39	44					83					
合計	366	395					761	42	13	163	8	226
常葉静岡リハビリテーション病院	理学療法学科		69	47			116	6	2	11	19	
高等学校	普通科	235	165	226			626	35	4	30	1	70
中学校	40	52	44				136	10	1	11	1	23
合計	275	217	270				762	45	5	41	2	93
高等学校	英数学科	49	41	52			142					
音楽科	普通科	359	333	236			928	58	4	46	5	113
中学校	音楽科	408	374	288			1070	58	4	46	5	113
中学校	普通科	64	71	53			188	14	1	6	5	26
合計	472	445	341				1258	72	5	52	10	139
高等学校	普通科	299	232	282			813	50	5	40	3	98
音楽科	美・デ科	40	43	43			126					
中学校	小計	339	275	325			939	50	5	40	3	98
中学校	60	66	57				183	13	1	7	21	
合計	399	341	382				1122	63	6	47	3	119
小学校	日本語日本文学科	49	54	46	47	49	280	26	1	16	1	44
小学校	英数学科	81	72	79			232	11	1	5		17
小学校	音楽科	77	74	76			227	13	1	5		19
常葉リハビリテーション病院							115			26	141	
合計	3373	3466	2526	1589	49	35	11038	611	301	791	133	1836

